

La BMV cae 1.74%; su tercera baja más importante del año (El Financiero 21/05/13)

La BMV cae 1.74%; su tercera baja más importante del año (El Financiero 21/05/13) Clara Zepeda Hurtado Martes, 21 de mayo de 2013 El IPC, en su mínimo desde el 16 de noviembre. Mercados esperan alguna señal de Bernanke sobre la política monetaria El peso se recupera ante el dólar, tras 6 sesiones de pérdidas. Ante el descalabro de las principales emisoras del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que en su conjunto pesan alrededor de 50 por ciento, el mercado accionario registró ayer su tercera baja más importante del año. Con un volumen de operación de 387.8 millones de acciones negociadas, el principal índice accionario mexicano retrocedió 726.30 puntos, equivalente a una caída de 1.74 por ciento, al cerrar en las 41 mil 80.43 unidades, su menor nivel desde el 16 de noviembre. Emisoras con importante peso en el IPC registraron considerables pérdidas en la primera jornada de la semana. Walmart cedió 1.31 por ciento, Grupo México 3.13, Mexichem 4.64, ICA 7.93 y Alfa 4.16 por ciento. Así, el sector industrial retrocedió 3.1 por ciento y el de materiales básicos 3.5 por ciento. Cabe señalar que debido a la apreciación del peso frente al dólar, el descenso fue menor en el IPC en dólares. En la antesala de que Ben Bernanke, presidente de la Reserva Federal (Fed), testifique ante el Comité Económico Conjunto del Congreso sobre el panorama económico de Estados Unidos, los inversionistas se mantienen a la expectativa de una señal sobre el seguimiento de su política monetaria actual. Asimismo, esperan la publicación de las minutas de la última reunión de la Fed mañana también. Luego de que la semana pasada se observó un intenso debate por parte de funcionarios de la Fed en torno a la política monetaria de EU, esta semana será clave poner atención al discurso de Bernanke, y en particular a una posible disminución en el programa de compra de bonos en gran escala. En un periodo de consolidación está entrando la BMV, a pesar de que mantiene rendimientos negativos en lo que va del año, considerando que puede repuntar junto con la aprobación de las reformas y si se reactiva el consumo. Durante la jornada, Urbi informó que no pagará los intereses de sus bonos con vencimiento en 2016 por 6.4 millones de dólares. Además, la Bolsa Mexicana pagó dividendos en una sola exhibición por 640.4 millones de pesos. En Wall Street, el Dow Jones retrocedió 0.12 por ciento, a 15 mil 335.28 puntos. El Standard & Poor's 500 bajó 0.07 por ciento, a mil 666.29 enteros. El índice Nasdaq también perdió 0.07 por ciento, a tres mil 496.43 unidades. Las acciones de EU han gozado de una racha alcista en las últimas semanas. Moneda favorita A pesar de las presiones recientes, el peso se mantiene como una de las monedas favoritas entre los emergentes, por lo que podría terminar el año en 12 unidades por dólar, estimó el área de análisis económico de Banorte-Ixe. Tras seis sesiones a la baja, el tipo de cambio cerró este lunes en 12.2783 pesos por dólar spot, lo que representó una ganancia de la moneda nacional de 5.47 centavos frente a la estadounidense. De acuerdo con Gabriel Casillas, director general de Análisis Económico, y Alejandro Padilla, subdirector de Estrategia de Renta Fija y Tipo de Cambio de Banorte-Ixe, existen cuatro principales razones para revisar su pronóstico de tipo de cambio al cierre de 2013, al pasar de una estimación de 12.50 a 12 pesos. Precizaron que en el segundo trimestre el tipo de cambio rondaría 12.18 unidades; mientras que cambiaron su pronóstico de 12.20 a 11.90 al cierre del periodo julio-septiembre, y de 12.50 a 12 en el cuarto trimestre del año. "Lo anterior implica una ganancia anual de 6.6 por ciento y está 4 por ciento debajo de nuestro estimado previo. Además, ahora pronosticamos 11.40 en vez de 12 al cierre de 2014." Los especialistas describieron que un mayor estímulo monetario, tanto de emergentes como desarrollados, provocará una mayor apreciación. Además, el optimismo de reformas estructurales que orillen a una calificadora a mejorar la calidad crediticia de México a la categoría de A, la fortaleza económica de Estados Unidos y un bajo riesgo de intervención a pesar de la ganancia acumulada en el año del peso de 4.60 por ciento. Los inversionistas buscan rendimientos en mercados emergentes como el mexicano; además, las reformas estructurales han generado aún mayor optimismo entre las calificadoras e inversionistas de un mayor PIB potencial.